

Del 20 al 22 de febrero

Inicia Carnaval de Puerto Vallarta este fin de semana

Se espera la asistencia de más de 50 mil personas en el centro del Puerto para disfrutar de música en vivo, shows y el famoso desfile de carros alegóricos

MERIDIANO | Puerto Vallarta.- Puerto Vallarta se vestirá de colores con la segunda edición del Carnaval Puerto Vallarta que llega del 20 al 22 de febrero y en donde se esperan a más de 50 mil asistentes quienes podrán

disfrutar de música en vivo, shows y el ya famoso desfile de carros alegóricos en un ambiente familiar.

En rueda de prensa, la directora del Instituto Vallartense de Cultura (IVC), Guadalupe

Basulto, mencionó que este carnaval busca reunir a la comunidad en ambiente festivo, de celebración y totalmente familiar que es a lo que le está apostando el gobierno de Luis Munguía. **PÁGINA 3**



Al menos por ahora No cumplió Pablo Lemus: Camiones nuevos no llegaron

El gobernador de Jalisco prometió a los vallartenses que contarían con 76 camiones nuevos a partir de este 17 de febrero

Milton Colmenares

La promesa de que a partir del pasado lunes 17 de febrero circularían por Puerto Vallarta 76 nuevos camiones no surtió efecto, pues las unidades no se ven por las calles y tampoco hay información oficial por parte de la empresa que tiene la concesión.

Fue el 7 de febrero cuando el gobernador Pablo Lemus Navarro, en una gira de trabajo por Puerto Vallarta, anunció que llegarían 76 camiones nuevos a la ciudad y que estos comenzarían a circular a partir del 17 de febrero, para que les fueran colocados los sistemas de aire acondicionado y de pago electrónico.

Estos camiones se agregarían a los 200 que hay en la actualidad en la ciudad y ampliarían la flota para mejorar el servicio a la gente, sin embargo, no hay rastro de los mismos.

Tampoco hay información oficial por parte de la empresa Unibus PV, que tiene la concesión del transporte en el modelo ruta empresa. **PÁGINA 7**

Para beneficiar a trabajadores municipales Firma Munguía convenio con FONACOT

A partir de la siguiente semana, los trabajadores municipales podrán solicitar este servicio

MERIDIANO | Puerto Vallarta.- El gobierno de Puerto Vallarta, liderado por el alcalde Luis Munguía, ratificó un convenio de colaboración con el Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (FONACOT) en beneficio de los trabajadores del Ayuntamiento. Este acuerdo permitirá a los empleados municipales acceder a créditos y servicios financieros con condiciones favorables.

A partir de la próxima semana, los trabajadores podrán solicitar este servicio, que busca apoyar proyectos personales, necesidades familiares y emprendimientos. El alcalde Luis Munguía destacó que este convenio refrenda el compromiso del gobierno municipal con sus empleados, brindándoles herramientas financieras para mejorar su calidad de vida. **PÁGINA 4**

Este domingo Cierres viales por Medio Maratón Turístico 21K Puerto Vallarta

La avenida Francisco Medina Ascencio tendrá múltiples cruces viales cerrados este domingo 23 de febrero, en horario de 5:00 am a 11:30 am por motivo de este evento deportivo

Con el fin de salvaguardar la integridad de las y los participantes del Medio Maratón Turístico 21K, que se llevará a cabo este domingo 23 de febrero, el gobierno de Luis Munguía llevará a cabo un operativo vial en la ruta que abarca esta competencia, en la cual participarán corredores de toda la República Mexicana. Es por ello que para asegurar la seguridad de las y los participantes, habrá cierres viales en la Avenida Francisco Medina Ascencio por los carriles centrales y en los siguientes cruces **PÁGINAS**

En la salida de la vía corta Durarán tres meses los trabajos en la Medina Ascencio

La construcción de las gasas, que inició sin aviso previo el pasado lunes, durará 3 meses aproximadamente



Milton Colmenares

Las obras que se realizan en la salida de la vía corta sobre la avenida Francisco Medina Ascencio en Puerto Vallarta, van a durar por lo menos tres meses, informó el director de obras públicas del gobierno municipal, Edén Castillón. El funcionario indicó que los trabajos en esta área de la concurrida avenida iniciaron sin aviso previo por parte de la constructora al gobierno municipal, lo que tomó por sorpresa a las autoridades y a la propia ciudadanía. Los ataques vehiculares no se hicieron esperar, pues la avenida pasó de tener tres carriles a uno solo y, por la carga de vehículos que pasa todos los días por la zona, los conflictos fueron severos. **PÁGINA 4**

Gobierno estatal y DIF Nayarit Apoyan con equipo a 600 emprendedores

Con estas herramientas, las y los beneficiarios podrán cristalizar sus proyectos, mejorar sus ingresos y alcanzar la autosuficiencia económica

MERIDIANO | Nayarit.- El gobernador del estado de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintanero, junto a su esposa, la doctora Beatriz Estrada Martínez, presidenta del Sistema DIF Nayarit, entregó equipo a emprendedoras y emprendedores que, con dedicación, están transformando su esfuerzo en oportunidades.

Con estas herramientas, las y los beneficiarios podrán cristalizar sus proyectos, mejorar sus ingresos y alcanzar la autosuficiencia económica. **PÁGINA 7**



NUESTRAS PLUMAS

Volantín

Por Salvador Costo Gaona

El mundo está cambiando

No le falta razón a quienes opinan que "el mundo está cambiando", y aunque por otro lado, tampoco sería estar descubriendo el hilo negro a sabiendas de que así ha sido a lo largo de la historia, es interesante la reflexión que hace al respecto Nadín Cortés, quien es abogada especialista en gestión de políticas migratorias internacionales. Refiere que "El mapa del mundo está cambiando, pero no por guerras entre naciones o descubrimientos geográficos." El cambio más grande que estamos viviendo es la redistribución de la población global.

Diario Ejecutivo

Relanzan la campaña "Hecho en México"

Roberto Fuentes Vivar

Ni siquiera hace más de 60 años, cuando se lanzó por primera vez la campaña "Lo Hecho en México está bien hecho" (en el gobierno de Adolfo López Mateos), hubo una euforia como este martes cuando se relanzó el concepto, ahora con una frase contundente "Venceremos". Pocas veces en la historia se ha exaltado el orgullo de ser mexicano, sobre todo ante las amenazas de Donald Trump y en un momento en el cual, por segundo sexenio consecutivo, existe en México un gobierno de izquierda, que ha sabido enaltecer la dignidad de lo propio, de la historia y de todos los sectores que conforman la economía. **PÁGINA 2**



Al menos por ahora

No cumplió Pablo Lemus: Camiones nuevos no llegaron

* El gobernador de Jalisco prometió a los vallartenses que contarían con 76 camiones nuevos a partir de este 17 de febrero

Milton Colmenares

La promesa de que a partir del pasado lunes 17 de febrero circularían por Puerto Vallarta 76 nuevos camiones no surtió efecto, pues las unidades no se ven por las calles y tampoco hay información oficial por parte de la empresa que tiene la concesión.

Fue el 7 de febrero cuando el gobernador Pablo Lemus Navarro, en una gira de trabajo por Puerto Vallarta, anunció que llegarían 76

camiones nuevos a la ciudad y que estos comenzarían a circular a partir del 17 de febrero, para que les fueran colocados los sistemas de aire acondicionado y de pago electrónico.

Estos camiones se agregarían a los 200 que hay en la actualidad en la ciudad y ampliarían la flota para mejorar el servicio a la gente, sin embargo, no hay rastro de los mismos.

Tampoco hay información oficial por parte de la empresa

Unibus PV, que tiene la concesión del transporte en el modelo ruta empresa.

Ante esta falta a la promesa del mandatario estatal, los ciudadanos se han quejado, pues es necesario que mejore el servicio de transporte con urgencia.

Hasta el momento la Secretaría de Transporte del Gobierno de Jalisco tampoco ha informado qué ocurrió por este anuncio hecho por el gobernador que no se ha concretado.

Del 20 al 22 de febrero

Inicia Carnaval de Puerto Vallarta este fin de semana

* Se espera la asistencia de más de 50 mil personas en el centro del Puerto para disfrutar de música en vivo, shows y el famoso desfile de carros alegóricos

MERIDIANO | Puerto Vallarta

Puerto Vallarta se vestirá de colores con la segunda edición del Carnaval Puerto Vallarta que llega del 20 al 22 de febrero y en donde se esperan a más de 50 mil asistentes quienes podrán disfrutar de música en vivo, shows y el ya famoso desfile de carros alegóricos en un ambiente familiar.

En rueda de prensa, la directora del Instituto Vallartense de Cultura (IVC), Guadalupe Basulto, mencionó que este carnaval busca reunir a la comunidad en ambiente festivo, de celebración y totalmente familiar que es a lo que le está apostando el gobierno de Luis Munguía.

Asimismo, Alejandra

Cornejo, directora de Promoción Económica y Turismo, destacó que este evento cuenta con un potencial importante de atraer a miles de visitantes y generar un impacto económico significativo, dejando derrama económica a restaurantes, bares, antros y más comercios.

Para dar detalles del Carnaval, Francisco De Los Santos, coordinador general en representación de Benito Alemán, presidente del carnaval, explicó que se contará con una serie de eventos, comenzando el día viernes 20 febrero con el certamen de belleza para la elección de la reina del carnaval en Los Arcos del Malecón a partir de las 6 de la tarde. El viernes 21, será el certamen de belleza para la elección de la reina Gay del

Carnaval también en Los Arcos del Malecón a las 6 de la tarde.

Y de los eventos más esperados será el gran desfile el sábado 22 de febrero con la participación de 30 carros alegóricos iniciando a las 5 de la tarde y partiendo desde el Sheraton, pasando por el malecón y culminando en la Zona Romántica. También habrá stands por toda la franja turística y un porcentaje de lo recaudado estará destinado a Bienestar Animal. Aunado a ello, estarán instalando 7 escenarios a lo largo del centro con música en vivo y la participación de más de 40 artistas.

El escenario principal estará en el Faro del malecón, donde habrá show para niños de 7 a 10 de la noche y para adultos de 10:30 de la noche a 3 de la mañana.



Puerto Vallarta, Jalisco 20 de febrero 2025

Próximo Cambio de Ubicación: Puerto Vallarta

Chubb Seguros México, S.A. informa que, a partir del 20 de marzo del 2025, la oficina ubicada actualmente en: Blvd. Francisco Medina Ascencio #1939 Local 1 Goto Santa María Zona Hotelera Las Glorias C.P. 48333; cambiará de sede para ubicarse en: Boulevard Francisco Medina Ascencio No. 3987 - Piso 4 Fracc. Marina Vallarta C.P. 48354 en la Plaza comercial conocida como Punto Banderas.

Asimismo, se reitera el punto de atención telefónica: 81 3145 8811 así como el correo electrónico: servicio.clientesmexico@chubb.com

Atentamente,
Chubb Seguros México, S.A.



Para celebrar el Día Internacional de la Lengua Materna

Sesionará Congreso en la comunidad indígena de Colorado de la Mora

* La UNESCO proclamó esta celebración por primera vez en el año de 1999

Redacción

Para reconocer la riqueza lingüística y cultural de Nayarit, proteger las lenguas en peligro y promover el respeto de los derechos de los pueblos y comunidades indígenas, en sesión pública ordinaria las y los diputados integrantes de la Trigésima Cuarta Legislatura aprobaron el dictamen para trasladar de forma provisional el recinto oficial del Congreso del Estado a la localidad de Colorado de la Mora, municipio de Tepic.

La sesión pública solemne que se celebrará en el marco del Día Internacional de la Lengua Materna, se efectuará el próximo miércoles 26 de febrero a las 11:00 horas en la comunidad de Colorado

de la Mora, lugar en que se cuenta con más de 300 habitantes, y en su totalidad son indígenas.

En el dictamen aprobado se señala que este 2025 es el 25 aniversario del Día Internacional de la Lengua Materna, lo que hace referencia a los esfuerzos dedicados a preservar la diversidad lingüística y la promoción del uso de la lengua materna.

El Día Internacional de la Lengua Materna se proclamó por primera vez por la UNESCO en el año de 1999 el día 21 de febrero.

En el mismo documento se pone de manifiesto que el reconocimiento del Día Internacional de la Lengua Materna es propicio para realizar las acciones necesarias para la

preservación de los pueblos y comunidades indígenas, sus lenguas maternas, cultura, tradiciones y conocimientos.

En Nayarit, la Constitución Política Local reconoce la composición étnica plural, integrada por Coras, Huicholes, Mexicaneros y Tepehuanos, la cual se sustenta en los pueblos y comunidades indígenas que los integran.

Este mismo dictamen que autoriza el traslado provisional del Recinto Oficial y la celebración de sesión solemne del Poder Legislativo del Estado de Nayarit, en la localidad de Colorado de la Mora, municipio de Tepic, fue previamente analizado, discutido y aprobado al interior de la Comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales.



Para beneficiar a trabajadores municipales

Firma Munguía convenio con FONACOT

* A partir de la siguiente semana, los trabajadores municipales podrán solicitar este servicio

MERIDIANO | Puerto Vallarta

El gobierno de Puerto Vallarta, liderado por el alcalde Luis Munguía, ratificó un convenio de colaboración con el Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (FONACOT) en beneficio de los trabajadores del Ayuntamiento. Este acuerdo permitirá a los empleados municipales acceder a créditos y servicios financieros con condiciones favorables.

A partir de la próxima semana, los trabajadores podrán solicitar este servicio, que busca apoyar proyectos personales, necesidades familiares y emprendimientos. El alcalde Luis Munguía destacó que este convenio refrenda el compromiso del gobierno municipal con sus empleados, brindándoles herramientas financieras para mejorar su calidad de vida.

Por su parte, Martha Elena

Bravo Robles, directora estatal de FONACOT, señaló que la buena gestión del gobierno municipal permitió ratificar esta relación y seguir trabajando juntos para ofrecer créditos en efectivo a los trabajadores. Estos créditos tienen el costo más bajo del mercado, lo que beneficia directamente a los empleados municipales.

Durante la firma estuvieron presentes, el alcalde Luis Munguía, el síndico, Francisco Sánchez, el secretario general, José Juan Velázquez Hernández, la Oficial Mayor Administrativa, Lucía Carmina Michel Pérez, la secretaria general del Sindicato de Servidores Públicos, la licenciada Lúcia Curiel, así como el director general Adjunto Comercial del Fonacot, Salvador Gacía Herrera, Ruth Leovana Lizaola Huerta, Directora regional Occidente de Comercio de esta financiera, entre otros testigos.

Naturaleza, cultura y deporte Sigue Vallarta atrayendo grandes eventos

* Este fin de semana, el destino será sede de magnos eventos como el México Open at VidantaWorld y el Carnaval Puerto Vallarta 2025

MERIDIANO | Puerto Vallarta

La cartelera de eventos en Puerto Vallarta comienza a tomar ritmo para beneplácito de locales y visitantes, quienes además de gozar del destino de playa más mexicano tienen la oportunidad de vivir acontecimientos y experiencias únicas. Algunos de los eventos más relevantes que tendrán lugar este fin de semana son:

México Open 2025

El máximo circuito del golf internacional está de regreso en el destino con la cuarta edición del México Open at VidantaWorld, reuniendo a 132 de los mejores golfistas del mundo. El torneo que forma parte del calendario del PGA Tour, se llevará a cabo del jueves 20 al domingo 23 de febrero.

Carnaval Puerto Vallarta

Del 20 al 22 de febrero, las calles y espacios públicos del destino se llenarán de color, música y diversión con la segunda edición de este evento. El programa incluye una gran variedad de música en vivo en diversos puntos del Centro y la Zona Romántica, así como otros espectáculos.

El sábado 22 de febrero a partir de las 5:00pm, se llevará a cabo el gran desfile del carnaval con carros alegóricos y comparsas. El recorrido dará inicio frente al hotel Sheraton Buganvillas Resort y atravesará toda

la Zona Centro y el Malecón hasta culminar en la Zona Romántica. Consulta el programa completo en <https://www.elcarnavalpv.com/>

Medio Maratón Turístico

Corre, trota o camina este domingo 23 de febrero a partir de las 7:00am! Disfruta de atletismo, una ruta certificada de 21K y una carrera recreativa de 5K que culminará con una vuelta olímpica en la pista de atletismo de la Unidad Deportiva Agustín Flores Contreras.

El Medio Maratón Turístico 21K Puerto Vallarta 2025 se divide en 6 categorías y tiene un cupo limitado a 600 participantes; el registro de competidores se encuentra abierto vía CronoHub. El circuito de 5K será libre y abierto a todas las edades. Para

mayores informes visite <https://www.mediomaratonvallarta.com.mx/>

Vallarta Bird and Nature Festival

2025

Para los amantes de la naturaleza, observadores de aves y entusiastas de la fotografía, el domingo 23 de febrero a partir de las 7:30 am se celebrará la 13ª edición del Festival de Aves y Naturaleza de Vallarta 2025, con sede en el Jardín Botánico de Vallarta.

El programa de actividades incluye paseos guiados de avistamiento de aves para niños y adultos, talleres para niños, charlas inspiradoras y dinámicas infantiles relacionadas al mundo de las aves y su importancia en el ecosistema. Mira el programa en <https://vallartabirdandnaturefestival.com/>



A través del deporte

Fomenta SSPC el bienestar y la reinserción social

* En esta edición, internos de los centros penitenciarios de Nayarit han demostrado gran entusiasmo y compromiso al participar en las distintas categorías del concurso

MERIDIANO | Nayarit

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana del Estado de Nayarit, mantiene un compromiso permanente con la población penitenciaria de los distintos Centros de Reinserción Social del estado de Nayarit, impulsando actividades que favorecen su bienestar físico y emocional.

Como parte de estos esfuerzos, la SSPC participa activamente en el Segundo Concurso Nacional Arte

Deportivo en la Actividad Física Penitenciaria "PERFORMANCE", un certamen diseñado para motivar a las personas privadas de la libertad en todo el país a integrarse en dinámicas de ejercicio estructurado. A través de rutinas cuidadosamente planificadas, este concurso fomenta la disciplina, la constancia y el trabajo en equipo, elementos fundamentales para su proceso de reinserción social.

En esta edición, internos de los centros penitenciarios de Nayarit

han demostrado gran entusiasmo y compromiso al participar en las distintas categorías del concurso, reflejando el impacto positivo de la actividad física en su desarrollo integral.

Con estas acciones se refrenda el compromiso por generar espacios de desarrollo dentro del sistema penitenciario, promoviendo hábitos saludables y fortaleciendo la motivación de los internos hacia una vida activa y positiva.



En la salida de la vía corta Durarán tres meses los trabajos en la Medina Ascencio

* La construcción de las gasas, que inició sin aviso previo el pasado lunes, durará 3 meses aproximadamente

Milton Colmenares

Las obras que se realizan en la salida de la vía corta sobre la avenida Francisco Medina Ascencio en Puerto Vallarta, van a durar por lo menos tres meses, informó el director de obras públicas del gobierno municipal, Edén Castillón.

El funcionario indicó que los trabajos en esta área de la concurrida avenida iniciaron sin aviso previo por parte de la constructora al gobierno municipal, lo que tomó por sorpresa a las autoridades y a la propia ciudadanía.

Los atascos vehiculares no se hicieron esperar, pues la avenida pasó de tener tres carriles a uno solo y, por la carga de vehículos

que pasa todos los días por la zona, los conflictos fueron severos.

Tras el arranque de los trabajos, la autoridad municipal se acercó con la empresa encargada de la construcción de estas gasas y estos indicaron que el periodo de trabajo será de aproximadamente 90 días.

Durante este tiempo, en ambos sentidos de la vialidad sólo habrá un carril disponible, lo que en horas pico representa una pérdida de hasta 30 minutos.

La invitación a la ciudadanía es tener paciencia y responsabilidad al conducir pues, además de esta obra, en breve comenzarán los trabajos del paso elevado en el cruce de Las Juntas y las afectaciones viales serán mayores.



De acuerdo a percepción de ciudadanos

Es Nayarit el segundo estado más seguro de México

* Las acciones en materia de seguridad pública impulsadas por el gobierno de Miguel Ángel Navarro Quintero han logrado mantener la paz social y ser elemento indispensable para el arribo de inversión, un eje fortalecido en los últimos tres años

Redacción

La más reciente evaluación sobre seguridad pública por estados, hecha por la empresa GovernArte y publicada apenas el lunes pasado, ubica a Nayarit como la segunda entidad del país con la más alta percepción de seguridad entre sus habitantes.

El estudio que pregunta con rigor metodológico a las y los ciudadanos, ¿cuál

de las siguientes opciones describe mejor la situación de seguridad pública en su estado? ha arrojado los siguientes resultados: Baja California Sur: 65.5% afirmó que es seguro y el 6.5% que muy seguro. Nayarit: 61.9%, seguro y 6.1% muy seguro. Yucatán: 60.5%, seguro y 7.5%, muy seguro.

Las acciones en materia de seguridad pública impulsadas por el gobierno de Miguel

Ángel Navarro Quintero han logrado mantener la paz social y ser elemento indispensable para el arribo de inversión, un eje fortalecido en los últimos tres años.

El estudio revela también que Tabasco registra números rojos: 65.6% dice que es muy inseguro y 29.5% que inseguro. Zacatecas: 58.7%, muy inseguro y 26.4%, inseguro y Chiapas: 35.1%, muy inseguro y 54.9%, inseguro.



Afirma Rocío Esther González

Garantizar seguridad es tarea fundamental del gobierno

* “Segundo a segundo, minuto a minuto y hora tras hora debemos de mantenernos alerta para evitar un brote de violencia en la entidad porque las sorpresas existen”, sostuvo la secretaria General de Gobierno

Fernando Ulloa Pérez

En el marco del Día del Ejército Mexicano, la secretaria General de Gobierno, Rocío Esther González García, reconoció la labor que cada uno de los elementos castrenses realiza a favor de la sociedad nayarita. La funcionaria estatal resaltó que para lograr mantener a Nayarit en un clima de paz social y libre de violencia, las autoridades estatales trabajan de forma coordinada con el gobierno federal.

Sin embargo, González García comentó que el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero, en diversas ocasiones ha expresado que la seguridad en el estado se debe de trabajar las 24 horas del día: “Porque segundo a segundo,



minuto a minuto y hora tras hora debemos de mantenernos alerta para evitar un brote de violencia en la entidad porque las sorpresas existen”.

Reiteró, que para evitar que registren actos de violencia en algún punto del estado, las autoridades estatales junto con el gobierno federal

están montando operativos en diversos municipios de Nayarit: “Y en ellos participan autoridades estatales y federales y lo hacemos en todo el estado de Nayarit, porque para el gobierno del doctor Miguel Ángel Navarro Quintero los 20 municipios de la entidad son importantes”.



Este domingo

Cierres viales por Medio Maratón Turístico 21K Puerto Vallarta

* La avenida Francisco Medina Ascencio tendrá múltiples cruces viales cerrados este domingo 23 de febrero, en horario de 5:00 am a 11:30 am por motivo de este evento deportivo

Meridiano | Puerto Vallarta

Con el fin de salvaguardar la integridad de las y los participantes del Medio Maratón Turístico 21K que se llevará a cabo este domingo 23 de febrero, el gobierno de Luis Muñuiga llevará a cabo un operativo vial en la ruta que abarca esta competencia, en la cual participarán corredores de toda la República Mexicana.

Es por ello que para asegurar la seguridad de las y los participantes, habrá cierres viales en la Avenida Francisco Medina Ascencio por los carriles centrales y en los siguientes cruces:

- Medina Ascencio y Américas
- Medina Ascencio y Juan Soriano
- Medina Ascencio y Libramiento
- Medina Ascencio y Clínica 42
- Medina Ascencio y Fiesta Americana
- Medina Ascencio, Kristal y Águila
- Medina Ascencio y Hospital Joya
- Medina Ascencio y Galerías
- Medina Ascencio e Isla Iguana

El horario de cierre será de 5:00 am a 11:30 am, poniendo a disposición rutas alternas en vialidades de Las Glorias, Fluvial Vallarta y Prisciliano Sánchez.



Un plan previsor es un ACTO DE AMOR hacia tus seres queridos.





JARDINES DE SAN JUAN
FUNERARIA PTO. VALLARTA

DESCUENTO especial de FEBRERO en todos nuestros **SERVICIOS FUNERARIOS:**

- Plan de Velación
- Plan de Cremación



322 211 0221 Válido al 20/02/2025. Aplican Restricciones.



SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA





Frena los accidentes y maneja con seguridad



- Asegúrate de que tu casco funciona correctamente.
- La vida útil de un casco va desde los dos o tres años de un casco de gama básica, hasta los cinco, en modelos de gama alta.
- Si tuviste un accidente, es probable que el casco haya sufrido un impacto. Por esta razón, es recomendable comprar uno nuevo.

Ante cualquier situación de este tipo da aviso a la brevedad a la línea de emergencias 9-1-1.







El Gobierno de Jalisco

Intervienen policías municipales de Teocaltiche y Villa Hidalgo

* El gobernador Pablo Lemus dijo que es posible que haya infiltrados en ambas corporaciones, por ello es que las intervienen

El Informador

Luego de que esta madrugada se encontraran restos humanos de varias personas, esta mañana intervinieron las policías de Teocaltiche y Villa Hidalgo.

El Gobernador de Jalisco Pablo Lemus Navarro, informó que se desplazaron más de 200 elementos de diferentes corporaciones estatales y federales y dos helicópteros Blackhawk.

"Las dos policías van a ser intervenidas en un trabajo

coordinado. Van a ser intervenidas por la policía del Estado las comisarías de Teocaltiche y de Villa Hidalgo en coordinación con el Ejército Mexicano y la Guardia Nacional", detalló.

Lemus Navarro reconoció que es muy probable que las dos policías pudieran estar infiltradas, por lo que tomaron esta determinación.

"Pero además defendiendo a un grupo delictivo desde hace varios años", añadió.

Asimismo comentó que estos hechos están ligados a la desaparición

de la esposa del alcalde de Villa Hidalgo hace unos días.

"Es una cadena de hechos que pasa por la filtración de la policía de Villa Hidalgo y también la de Teocaltiche en defensa de un grupo criminal", agregó.

El mandatario aseguró que la prioridad con esta intervención será brindar seguridad a los habitantes de estos dos municipios y de toda la zona Altos Norte.

"Los vamos a acompañar, los vamos a proteger, vamos estar con ustedes", aseguró.



Los blancos se instalan en los octavos de final

Golea el Madrid al City y avanza en la Champions League

* El conjunto español no tuvo piedad del Manchester City y lo dejó fuera de la competencia europea más importante, PSV Eindhoven y Borussia Dortmund también clasificaron

Milton Colmenares

El Real Madrid no tuvo piedad y goleó al Manchester City en la vuelta de los dieciséisavos de final de la UEFA Champions League, con lo que se instaló en la ronda de octavos de final y dejó sin posibilidades al cuadro de Pep Guardiola.

Desde el minuto 4 de la primera parte la gran figura del encuentro, Kylian Mbappé se hizo presente; para el minuto 33 el francés ya tenía su doblete y finalmente logró el hat trick al minuto 61, con un gran remate de zurda que no pudo atajar Ederson.

Con el marcador 3 por 0 y un global de 6-2, el cuadro de Carlo Ancelotti se relajó y los dirigidos por Pep Guardiola tomaron posesión de la pelota, sin embargo, las jugadas de peligro fueron carentes del equipo inglés, que pudo descontar al minuto 92 con gol del futbolista Nico González.

La eliminatoria terminó con un global de seis goles por tres y el cuadro español se instala entre los 16 mejores de la competencia de clubes más importante de Europa.

Los otros clasificados

Por otro lado el PSV Eindhoven de los Países Bajos logró remontar a la Juventus de Italia y, en tiempo extra, se clasificó a los octavos de final, al ganar el encuentro tres por uno y el global de 4 a 3.

También hizo lo propio el Borussia Dortmund, que desde la ida finiquitó la serie con un contundente tres goles por cero y que en casa dejó llevar el partido, que concluyó 0 por 0 y les dio el pase a los octavos de final.

Finalmente el Paris Saint Germain vapuleó al Brest con un contundente 10-0 como marcador global, tras el 3-0 obtenido como visitante de la semana pasada y el 7 a 0 que

consiguieron el día de hoy.

Será el próximo viernes 21 de febrero cuando se realice el sorteo para conocer los cruces de octavos de final de Champions League, en este nuevo formato que se estrenó en la temporada 2024-2025



Reafirma Sheinbaum su compromiso con la soberanía

Conmemoran el 112 aniversario del Ejército Mexicano

* "Ustedes son los guardianes de nuestra soberanía y los defensores de la paz", destacó la presidenta de México

MERIDIANO | Ciudad de México

En el marco de la conmemoración del 112 Aniversario del Ejército Mexicano, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, reafirmó su compromiso de defender la soberanía nacional, la cual destacó, es un derecho inalienable de la patria.

"Hoy, en un aniversario más del Ejército Mexicano, ante la bandera que ondea con dignidad, reafirmamos nuestro compromiso con la soberanía, que es un derecho inalienable, un grito de libertad que resuena en nuestros corazones, es la certeza de que unidos, como un solo pueblo podemos enfrentar cualquier adversidad; cuando nuestro pueblo se une en torno a su historia, su patria y su bandera no hay fuerza en el mundo que pueda doblegar su espíritu", destacó en la Inauguración de las Instalaciones del 27/o Regimiento de la Caballería Motorizada en Cerralvo, Nuevo León.

La Comandante Suprema de las Fuerzas Armadas resaltó que el Ejército Mexicano, la Fuerza Aérea y la Guardia Nacional son instituciones que sostienen al Estado, por ello las y los soldados que las conforman son la esencia de la soberanía, por su lealtad, disciplina, profesionalismo y amor a la patria.

"Ustedes son los guardianes de nuestra soberanía y los defensores de la paz y la seguridad de nuestros ciudadanos. En cada rincón de México, desde las montañas hasta las llanuras, su valentía y dedicación se hacen presentes. Y es un honor para mí reconocer su sacrificio y su compromiso", señaló.

Destacó que quienes conforman el Ejército Mexicano luchan por la construcción de la paz y contra los desastres naturales, brindando su ayuda y apoyo a las y los mexicanos en momentos complicados, por ello, en reconocimiento a su labor y vocación, la Jefa del Ejecutivo Nacional anunció que habrá un aumento en las percepciones de las Fuerzas Armadas.

"Sabemos que ser parte de las Fuerzas Armadas no es solo un trabajo, es una vocación que exige sacrificio personal y familiar. Cada uno de ustedes deja atrás a sus seres queridos para servir a la nación. Y por ello, a nombre del pueblo de México les doy las gracias. Es un esfuerzo extraordinario", reconoció.

Invitó a las y los soldados a pensar que la patria no es solo un territorio, sino el escenario de nuestra fecunda historia, de los pueblos primeros y de la riqueza natural y cultural de nuestra nación.



Tras pedir auxilio por violencia de género

Presenta Alicia Villarreal denuncia formal contra esposo

* Alicia Villarreal arribó a las instalaciones de la Fiscalía Especializada en Femicidios y Delitos cometidos Contra las Mujeres, para ampliar la denuncia contra su aún esposo Cruz Martínez

MERIDIANO | Ciudad de México

Sin realizar declaraciones, este miércoles la cantante mexicana, Alicia Villarreal, arribó a las instalaciones de la Fiscalía Especializada en Femicidios y Delitos cometidos Contra las Mujeres, en Monterrey, para ampliar la denuncia contra su aún esposo Cruz Martínez.

Visiblemente demacrada, la llamada *Güerta Consentida* llegó al inmueble acompañada de un equipo de abogados.

La intérprete inició un proceso

legal contra el padre de dos de sus hijos por una presunta agresión que sufrió de su parte la madrugada del domingo.

Villarreal desató la alarma de sus seguidores, luego de que al final de un concierto en Michoacán realizó la señal internacional de auxilio o ayuda para personas que son víctimas de violencia de género.

Hasta las 1600 horas, la cantante no había salido de las instalaciones de la Fiscalía, ubicadas en el centro de Monterrey.

En el gobierno estatal

Transforman vidas con cirugías de rodilla y cadera

* El gobernador Miguel Ángel Navarro y su esposa Beatriz Estrada Martínez visitaron a pacientes recién intervenidos en compañía del secretario de Salud y el director general del IMSS-Bienestar

Redacción

El gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero y la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, en compañía del secretario de Salud, David Kershenobich, y del director general del IMSS-Bienestar, Alejandro Svarch Pérez, visitaron a las y los pacientes recién intervenidos en la nueva jornada de cirugías de rodilla y cadera —la cual finalizará a 25 nayaritas en esta ocasión—, realizada con el propósito de mejorar la calidad de vida de las personas en situación de vulnerabilidad que requieren este tipo de procedimientos.

Durante el recorrido, las autoridades platicaron con las y los pacientes, quienes manifestaron su agradecimiento por haber recibido esta intervención que les permitirá recuperar movilidad y bienestar. La señora Agustina Santos, beneficiaria del municipio de Santa María del Oro, agradeció por estos programas de salud que les ofrecen el acceso a servicios médicos de calidad y gratuitos.

"Muy agradecida porque ya llevo tres operaciones aquí, muchísimas gracias a la doctora, al doctor, ya pude caminar bien, ya me operaron las dos rodillas y luego mi cadera, un ojo y ahí voy con el otro, ya tengo mis años pero espero en Dios



que me sigan apoyando y yo seguir caminando", compartió emocionada.

Por su parte, el secretario de Salud y el director general del IMSS-Bienestar reconocieron la labor del gobierno del estado y del Sistema DIF Nayarit en la gestión y desarrollo de estas

jornadas quirúrgicas, resaltando su impacto positivo en la vida de las y los beneficiarios y sus familias subrayaron que este trabajo en conjunto garantiza el bienestar de la población más vulnerable en la entidad. Al finalizar esta jornada, la administración actual habrá beneficiado



En Nayarit

Impulsa PAN objeción de conciencia médica contra el aborto

* Dicha iniciativa pretende reformar el Código Penal a la Ley de Salud del Estado de Nayarit

Oscar Gil

El Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional en Nayarit presentará una iniciativa a fin de garantizar que los médicos en instituciones públicas y privadas puedan ejercer su objeción de conciencia médica y negarse a practicar abortos por razones de bioética o principios personales, sostuvo en entrevista el diputado local Rodolfo Pedroza Ramírez.

Explicó que la iniciativa contempla que las y los médicos no podrán ser sancionados por negarse a realizar esta práctica: "Las instituciones deberán garantizar que otro profesional brinde el servicio a quien lo solicite".

Indicó que la iniciativa que pretende reformar el Código Penal y la Ley de Salud del Estado de Nayarit la estarán presentando junto a él los diputados Ramón Cambero Pérez y Nadia Ramírez, con la cual se busca respetar los derechos tanto de los médicos como de las pacientes: "No se debe obligar a los médicos a ir en contra de sus principios, pero el servicio debe estar disponible para quien lo requiera".

Gobierno estatal y DIF Nayarit

Apoyan con equipo a 600 emprendedores

* Con estas herramientas, las y los beneficiarios podrán cristalizar sus proyectos, mejorar sus ingresos y alcanzar la autosuficiencia económica

MERIDIANO | Nayarit

entregó equipo a emprendedoras y emprendedores que, con dedicación, están transformando con su esfuerzo en oportunidades.

Con estas herramientas, las y los beneficiarios podrán cristalizar sus proyectos, mejorar sus ingresos

y alcanzar la autosuficiencia económica.

El mandatario estatal expresó su orgullo por las y los 600 beneficiarios que egresaron de los cursos gratuitos impartidos por la Coordinación de Espacios de Crecimiento, una

iniciativa impulsada por el DIF Nayarit, con el respaldo del ICATEN en los 20 municipios del estado.

El DIF Nayarit y el gobierno estatal trabajan para atender las demandas sociales y apoyar las aspiraciones de la población.



Anuncia el gobernador Navarro

Entregarán lanchas al Potrero de la Palmita

* Estas embarcaciones permitirán mejorar el acceso a los Servicios de Salud en 34 localidades aisladas, beneficiando a 705 familias y 3 mil 664 personas



MERIDIANO | Nayarit

Cumpliendo con su compromiso el gobernador del estado de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, entregará en los próximos días cuatro lanchas en el embarcadero de Potrero de la Palmita, en el municipio Del Nayar; dos de ellas serán ambulancias para el traslado de pacientes y dos más estarán destinadas a la población de la presa de Aguamilpa, bajo la administración de los Servicios Públicos de Salud IMSS-Bienestar.

Estas embarcaciones permitirán mejorar el acceso a los Servicios de Salud en 34 localidades aisladas, beneficiando a 705 familias y 3 mil 664 personas, como parte del Plan de Justicia para los Pueblos Wixárika, O'dam o Au'dam, Na'ayeri y Meshikán.

El mandatario estatal destacó que su administración trabaja para garantizar atención médica oportuna en las comunidades más alejadas, asegurando que en Nayarit no hay distancias que no se puedan cruzar para cuidar a la población.

EVITEMOS EL ROBO A CASA HABITACIÓN

Asegúrate de cerrar puertas y ventanas.

Nunca escondas llaves en macetas, bajo tapetes o arriba de repisas.

Si está en tus posibilidades, instala un sistema de alarma, ayudará a que recibas pronta ayuda.

Si consideras que el cerrojo de la puerta es poco seguro, instala uno extra.

Crear una cultura de prevención y seguridad te ayudará a estar preparado en situaciones de emergencia.

Tu denuncia es muy importante para habilitar estos recursos y perseguir a los extorsionadores.

#ProtegerYServir

TODO ES AHORRO

ACEITE Comestible Vegetal Levy® de 800 ml 2:49⁹⁰	PASTA Para sopa Vermina® de 200g (Excepto Fibra) 3:22⁹⁰	ATÚN En agua o en aceite Masotun® de 130g Pieza a sólo \$18⁵⁰	CEREAL Kellogg's® ZUCARITAS® de 600g o Choco KRISPIS® de 540g 2:115⁹⁰	DETERGENTE En polvo 1-2-3® de 800g Fresca Blanca, Aloe Vera, Suavizante Jazmin, Lavanda o Lavanda Limon Pieza a sólo \$25⁹⁰	DETERGENTE Líquido Para Trastes Salvo® Limon, Power Clean de 750 ml. 2:85⁰⁰	PAÑAL Kleenex® Flex Suavestric® Jumbo o Extra Jumbo con 38 piezas. Paquete a sólo \$149⁹⁰
NECTAR Edge del Valle® de 946 ml Durazno, Manzana, Manzana Amarilla o Roja 2:39⁹⁰	PAPAS Chips Barcel® de 150g Fuego, Jalapeño o Sal 2:100⁹⁰	GALLETAS En Caja Gimama® y QUAKER® (Excepto Paquetes Armadost) 30% de descuento	MAYONESA Con Jugo de limón McCormick® de 725g Pieza a sólo \$68⁹⁰	Kleeneex Higiéneo Kleeneex® brand con 12 Piezas Paquete a sólo \$89⁹⁰	LOZA SUELTA Gibson® (Excepto Tazos, Decorados y SanValentin) 40% de descuento	LLANTAS Autosure® Para Automovil 40% de descuento
MANDARINA Kilo sólo \$36⁹⁰	LECHUGA Romana pieza sólo \$15⁹⁰	ZANAHORIA A granel Kilo sólo \$15⁹⁰	APROVECHA TUS PUNTOS PRIVILEGIA Y MONEDERO ELECTRONICO			ANTICONGELANTES, ACEITES Y ADITIVOS CHAKER STATE® (Excepto AK 25W50 y HD40 de 546 ml) 30% de descuento

Frutas y Verduras

CHILE VERDE Para Refrescos Kilo \$37⁹⁰	JICAMA Kilo \$18⁹⁰	FRESA Domo \$69⁹⁰	LIMÓN Perse Lim semilla Kilo \$22⁹⁰
CALABAZA Americana Kilo \$25⁹⁰	PIÑA Mel Kilo \$27⁹⁰	MANZANA Gala bolsa de 400g o Golden en Bolsa \$25⁹⁰	CHILE Jalapeño Kilo \$19⁹⁰

Salchichonería y Lácteos

JAMON De pavo Virginia FUD® \$158⁹⁰	SALCHICHA Para Asar CHIMEX® Pieza de 1 kilo \$89⁹⁰	IMITACIÓN Queso Chihuahua Ilusión® Kilo \$96⁹⁰	YOGHURT Batido CHILCAOTA® de 1kg Pieza a sólo \$34⁹⁰
PECHUGA De pavo Virginia FUD® \$56⁹⁰	SALCHICHA Para Asar CHIMEX® Pieza de 250g \$32⁹⁰	IMITACIÓN Queso Chihuahua La Vittila® de 800g \$231⁹⁰	YOGHURT Para Batido CHILCAOTA® de 800g \$8⁷⁰

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

CARNE Molida Para Asar Kilo \$179⁹⁰	PIERNA Molida Sin Hueso Kilo \$108⁹⁰	BACON Kilo \$96⁹⁰	CAMARÓN Limpieza Sin Cabeza Kilo \$219⁹⁰
PULPA Larga de Res Kilo \$159⁹⁰	CARNE De puerco para Asar Kilo \$127⁹⁰	PECHUGA Bola A granel Kilo \$107⁹⁰	PESCADO En Trozo Para Caldo Kilo \$78⁹⁰

Comida y Algo Más

ACEITE Comestible Puro de Soya Nutriol® de 946ml \$34⁹⁰	ATÚN En agua o aceite Dolores® de 295g \$41⁹⁰	CEREAL Cherrios® Fruitas Manzana Canela 480g \$2:95⁹⁰	ENSALADA La Costeña® de 220g \$9⁹⁰
MEDIA CREMA LIT SAN MARCOS® de 250ml \$14⁹⁰	PURE DE tomate Condimentado Six-pack Del Fuerte® de 120g \$37⁹⁰	PRODUCTO LÁCTEO Dupaack Primer® de 400g \$45⁵⁰	PRODUCTO LÁCTEO Carnation® de 460g \$57⁹⁰

Todo Para Tu Fiesta

DESHECHABLE REYMA® Biodegradable Cajón térmico Ph 8 de 100x100x25cm No es de plástico No es de 16 con 25pz Cuchara separa plástico con 25pz 30% de descuento	CONCENTRADO ZUKO® en polvo (Excepto Té y Limonada) de 13g \$14:19⁹⁰	GANISNO Black Chocolate Marinela® de 200g 3x2	PINGUINOS Triple chocolate Marinela® de 200g 3x2
SERVILLITA Fancy® de 100x100 \$29⁹⁰	SERVITALLA Pétalo® de 100x100 \$27⁹⁰	WHISKY BUCHANAN'S® DUXELLIE™ 1.2 Litro de 750ml \$795⁹⁰	WHISKY JOHNIE WALKER® Black & White de 750ml \$355⁹⁰

Higiene y Belleza

SHAMPOO PANTENE® Head & Shoulders® de 300ml \$2:120⁹⁰	DESODORANTE En Aerosol AXE® Dove® En Barra de 45g \$2:113⁹⁰	PANTALLA HARMONTEC® Smart TV de 43" de 4K \$8,490⁹⁰	ACEITE Para Asar Chevron® de 750ml \$79⁹⁰
SHAMPOO Acondicionador SANTAL® de 300ml \$2:99⁹⁰	DESODORANTE En Barra de 45g \$2:110⁹⁰	PANTALLA HARMONTEC® Smart TV de 43" de 4K \$8,390⁹⁰	ACEITE Para Asar Chevron® de 750ml \$79⁹⁰

Mercancías Generales

PAÑAL Kiddies® Grande con 180 piezas \$279⁹⁰	PAÑAL Kiddies® Grande con 180 piezas \$155⁹⁰	DETERGENTE En polvo Regular Ariel® de 4.5kg \$34⁹⁰	DETERGENTE Líquido regular MAS® Color de 4.5kg \$174⁹⁰
TOALLITAS HUMEDAS De Accs. Para Pañal (Excepto Paquetes) 3x2	PAÑAL Movilestic® Autolimpiable Grande o Jumbo con 160 piezas \$199⁹⁰	DETERGENTE Líquido regular MAS® de 900g \$22⁵⁰	BLANQUEADOR Líquido regular Clorox® de 950ml \$18⁵⁰